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PROCES VERBAL 

 

 

Présent·e·s : C. COMMAILLE - M. JORDAN DE CHASSAGNY 

T. BERTHEAU – D. MALISZEWSKI – P. WEIDMANN 
 

Excusé·e·s :  MC. BENOIT 

L. MARINARO – M. TRAVELY 
 

Invité·e·s présent·e·s : A. NUGUET – A. PEREIRA 

 J. DUFAITRE - S. GONNOT (au téléphone) - D. MORIAUX 

 

 

 

 

Infos Président : 

- Thierry BERTHEAU et Christiane COMMAILLE se rendront à l’assemblée générale de la FFBB au 

PUY DU FOU les 13 et 14 octobre 2023. 

- Didier MALISZEWSKI représentera le Président du CD71 aux trophées du sport organisés par le 

Conseil Départemental 71 le 12/10/23 à ST MARCEL. 

- Thierry BERTHEAU a représenté la CJT71 à la réunion de la CJT régionale. 

- Il est allé avec Stéphane GONNOT à l’inauguration des terrains 3X3 de MACON. 

- Il a participé à l’assemblée générale du club de PRISSE MACON. 

- Forum des clubs du 30/09/23 à CHALON/SAONE : 15 clubs étaient présents et ont été enchantés 

de la matinée par la formule proposée. Certains clubs excusés et d’autres non. Il a été animé par un 

intervenant extérieur. 

- Etat des licences au 11/10/23 : 4248 contre 3856 au 11/10/22. 

 

3 contre 3 : Stéphane GONNOT 

- Le bilan du tournoi Open + 2000 a été fait. 

* Bilan financier : Il fallait clôturer rapidement pour débloquer les subventions. 3 partenaires 

n’avaient pas encore réglé, c’est fait pour l’un deux et en attente pour les 2 autres. Les panneaux 

publicitaires des partenaires seront facturés à AE3 car ils les gardent puisqu’il s’agit de leurs 

sponsors. Le bilan arrive à l’équilibre, à 0€. 

* Bilan sportif : Très belle réussite. Des éloges reçus de la FFBB et de beaux articles dans la 

presse nationale. Stéphane GONNOT pense qu’il aurait dû être plus ferme sur certains sujets et que 

le comité aurait dû se tenir à ses engagements en terme d’organisation. 

- Il n’y aura pas de tournoi organisé par le CD71 cette année. Un tournoi Open access sera attribué 

par délégation à AE3. 

 

Point sur la CDO : 

- Une lettre de démission a été reçue de la Présidente de la CDO. Elle avait déjà émis le souhait, 

l’année passée de quitter son poste, mais après un entretien avec Thierry BERTHEAU, elle a décidé 

de poursuivre son activité. Le Président tient à faire remarquer le très bon travail réalisé par Estelle 

FOURNIER-HAICHOUR et la CDO la saison passée. 
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- Devenir de la CDO : Après contact pris avec les membres de la CDO qui souhaitent tous poursuivre 

et selon les règlements en vigueur, il a été décidé, par un vote approuvé à l’unanimité, de nommer un 

interlocuteur privilégié, Jérôme DUFAITRE, qui sera invité à chaque réunion. La responsabilité de la 

commission incombera au Président du CD71 et à la Secrétaire Générale. 

- Objectifs de la CDO : Continuer la formation des jeunes dans les clubs. Quelques points de 

fonctionnement seront revus et améliorés comme les retours des indisponibilités des arbitres pour 

faire les désignations. 

- Monique JORDAN DE CHASSAGNY rencontrera la commission afin de parler du fonds de 

développement à l’arbitrage. 

 

Basket Santé : Amandine NUGUET 

Trop peu d’activités au sein de la commission Basket Santé, ce qui pose problème pour les subventions 

reçues et pour lesquelles les dépenses ne peuvent pas être justifiées. L’assistance aux clubs par le 

prêt de matériel acheté ne suffit pas, il faut prévoir une action comité. Thierry BERTHEAU et 

Christiane COMMAILLE rencontreront la commission Basket Santé fédérale à l’assemblée générale 

de la FFBB afin d’étudier la possibilité de se voir attribuer l’organisation d’une formation animateur 

Basket Santé en Saône et Loire. Il faut également communiquer avec les clubs proposant du Basket 

Santé. 

 

CDO : Jérôme DUFAITRE 

- Mise à l’honneur d’un jeune arbitre, Amine HOAREAU, lors des journées nationales de l’arbitrage. 

Il sera présenté à la mi-temps du match ELAN CHALON / LE MANS le 14/10/23. 4 arbitres seront 

présents. La même chose sera proposée à CHARNAY le 29/10/23 en mettant à l’honneur cette fois 

des jeunes arbitres féminines. 

- Le 28 octobre prochain aura lieu l’opération recrutement à PARAY LE MONIAL pour essayer de 

toucher des jeunes de 14 à 17 ans sur un après-midi d’initiation à l’arbitrage. Un courrier sera 

transmis aux clubs. 

- Tournoi Inter-Comités du 01/11/23 à AUXERRE : 8 jeunes arbitres en lices pour 2 places. 

 

Sportive : Didier MALISZEWSKI 

Fautes techniques et disqualifiantes : Annexe 1 
- Les championnats ont tous démarrés. 

- Fin des poules de brassages en U15M, U13M et U13F. Une 2ème phase débutera à partir du 11 

novembre prochain. 

- Lancement des engagements 3X3 des catégories seniors à U15. 4 journées « Stop » seront 

proposées. 

- Problème rencontré avec les brûlages et personnalisation des CTC car il n’existe pas, en 

département, de règle sur le nombre minimal de joueurs du club support. Didier MALISZEWSKI a 

interrogé la FFBB et le CD89 à ce sujet mais aucune réponse reçue. 

- Lucien MARINARO a pris des renseignements sur la formation des REFS (arbitres 3X3) car il 

souhaiterait en proposer une en Saône et Loire dès cette saison. Pour rappel, il n’est pas nécessaire 

d’être arbitre 5X5 pour être REF. La formation se compose en 2 parties : e-learning et pratique sur 

le terrain. Elle est certifiante et non diplômante ce qui n’implique pas de désignations de la part de 

la CDO. Cette formation doit passer par la CDO qui est la commission des officiels, et c’est cette 

dernière qui missionnera Lucien MARINARO pour la dispenser. 
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- Jeux de Saône et Loire du 7 au 12 mai 2024 au CREUSOT : Un ou plusieurs clubs locaux supports 

peuvent être conviés aux réunions préparatoires. Le choix du club du CREUSOT seul ou des clubs 

alentours selon la salle attribuée au Basket. 

 

Statuts et Règlements : Patrick WEIDMANN 

L’assemblée générale élective du comité 71 est à préparer. Des renseignements concernant les 

modalités, la faisabilité et le coût du vote électronique seront pris lors de l’AG fédérale. 

 

Equipements : Daniel MORIAUX 

- La commission s’est réunie le mercredi 11/10/2023 pour faire le point à l’aube de la saison 

2023/2024. 

- Il s avère qu’un certain nombre de clubs n ont pas adressé à la commission, les documents manquants 

lors de leur visite. Une relance sera faite à chaque groupement sportif. 

- Dorénavant les mesures d’éclairage devront être faites de nuit  

- La commission s’est déplacée au COLISEE a CHALON/SAONE afin de vérifier le nouvel éclairage 

LED récemment installé. Le dossier a été transmis à la commission fédérale. 

- Les prochaines visites programmées :  

* EPINAC concernant les aménagements demandés par la commission fédérale. 

* GIVRY (nouveau club). Autorisation, sous réserve, de la commission départementale pour 

disputer les rencontres du fait que le club a fourni les tests d’effort réalisés par la commission 

sécurité. 

* MONTCEAU : Classement H2 accordé sous réserve de travaux à effectuer. Un courrier sera 

adressé au Président. 

* CHAGNY : Mise en conformité de l’éclairage prévu semaine 44. 

* VAILLANTE AUTUN pour le gymnase de Bourgogne : Classement sous réserve. En attente 

de réception des documents manquants. 

* BUXY : Attente des documents relatifs à l’éclairage. 

 

Mini Basket : Christiane COMMAILLE 

- Pour cette première phase, 102 équipes se sont engagées dont 7 équipes en Espoirs U11 masculins. 

C'est 15 équipes de plus que la saison précédente. 

- Une journée de brassage a eu lieu le 30 septembre à PRISSE pour évaluer la poule Espoir. Une 

équipe n'a pas souhaité poursuivre dans cette poule et a donc été intégrée dans une poule classique 

U11 masculine. A noter que les rencontres de cette poule espoir se feront sur les mêmes dates que 

les poules classiques en matchs secs (début de la compétition le 14 octobre). 

- Pas de poule espoir U11 féminine par manque d'équipes. 

 

Trésorerie : Monique JORDAN DE CHASSAGNY 

- Les Présidents doivent établir leur budget 2024/2025 afin de faire la demande de subvention du 

Conseil Départemental avant le 31/12/23. 

- Rappel aux Présidents de commissions : Les notes de frais du mois doivent être données le mois 

suivant. 

- Les acomptes ont été mis en place par les clubs. Monique JORDAN DE CHASSAGNY va vérifier que 

les virements correspondent bien aux montants donnés. 

PV N°3 Bureau du 11/10/23 5



 
 

 

- La charte des officiels de la saison 2021/2022 reçue en juillet dernier était fausse. Après échanges 

avec la FFBB, une charte rectifiée a été reçue. Des avoirs ont été fait sur la dernières factures à 

certains clubs. Un mail sera envoyé aux clubs concernés pour leur donner leur points passions. 

- Le club de GIVRY a réglé son affiliation directement à la FFBB. La Trésorière a questionné cette 

dernière pour savoir quand elle remboursera le CD71. 

- Tous les bons de commande et bon de réception de tous ce qui est acheté par les commissions 

devront être signé des Présidents et transmis à la Trésorière. 

 

Questions diverses : 

Daniel MORIAUX demande qui est à l’initiative de l’achat des 2 abonnements Betclic Elite à l’ELAN 

CHALON, le CD71 ou le club. C’est le comité 71 qui souhaite proposer des places à ses membres, aux 

membres de commissions et aux salariés pour les remercier du travail effectué. Pourquoi ceci n’est-

il pas mis en place pour les matchs du CBBS ? C’est envisagé la saison prochaine. 

 

 

 
 

La séance est levée en 21h45 

 

 

 

 

 

 Christiane COMMAILLE Thierry BERTHEAU 

 Secrétaire Générale Président 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Comité Départemental de Saône et Loire de Basket-Ball 
14/16, Rue des Prés - 71308 MONTCEAU LES MINES CEDEX 

03 85 57 42 61 -  secretariat@cdbasket71.com  

www.cdbasket71.com  - N° Siret : 37999997200027-926C 
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CLUB NOM PRENOM N°LICENCE FAUTE N° MATCH DATE CATEGORIE PV SUSPENDU

CHATENOY MOREAU CLEMENT VT854460 FT1 2 30/09/2023 PRM 11-oct-23

CHATENOY LEDAN ANTHONY VT955805 FT1 2 30/09/2023 PRM 11-oct-23

CHATENOY LAUDET GUILLAUME VT860864 FT1 2 30/09/2023 PRM 11-oct-23

OUROUX BARBOSA ALEXANDRE VT840881 FT1 1 01/10/2023 PRM 11-oct-23

OUROUX CANETTE GEOFFREY VT850587 FT1 1 01/10/2023 PRM 11-oct-23

ST REMY POGGIOLI MATHIEU VT831125 FT1 2 30/09/2023 PRM 11-oct-23

ST VALLIER NUGUET AMANDINE VT850053 FT1 6007 30/09/2023 C. U17M 11-oct-23

TOURNUS DELCOURT AMANDINE JH953645 FT1 201 24/09/2023 PRF 11-oct-23

FAUTES TECHNIQUES ET DISQUALIFIANTES SAISON 2023/2024 - CD 71
ANNEXE 1
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Date Libellé Résultat du vote

13/09/2023 Assemblée Générale du CD71 le samedi 22/06/24 matin Oui à l'unanimité

11/10/2023

Organisation provisoire de la CDO : Un interlocuteur au sein de la 

commission qui sera invités aux bureaux et comités directeurs, 

sous la responsabilité du Président et dela Secrétaire Générale

Oui à l'unanimité

ANNEXE 2

VOTES saison 2023/2024
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